

ÉTATS MEMBRES DE LA COMMISSION DES DROITS DE L'HOMME, 1990

Question

Créée en 1946, la Commission des droits de l'homme a pour fonction première de faire des recommandations et de rédiger des rapports concernant les déclarations ou conventions internationales, les conventions sur les droits civils, la liberté de la presse, la protection des minorités, la prévention de la discrimination fondée sur la race, le sexe, la langue ou la religion, et toute autre question relative aux droits de la personne. Les 43 membres de la Commission sont élus pour un mandat de 3 ans par le Conseil économique et social.

Pendant la Session de 1990, la Commission sera composée comme suit:

États africains

Botswana	(1990)*
Éthiopie	(1991)
Gambie	(1990)
Ghana	(1992)
Maroc	(1991)
Nigéria	(1990)
Madagascar	(1992)
Sénégal	(1992)
Somalie	(1992)
Swaziland	(1991)
Sao Tome et Principe	(1990)

États d'Amérique latine

Argentine	(1990)
Brésil	(1992)
Colombie	(1991)
Cuba	(1991)
Mexique	(1992)
Panama	(1991)
Pérou	(1990)
Venezuela	(1990)

États de l'Europe de l'Est

Bulgarie	(1990)
Hongrie	(1992)
RSS d'Ukraine	(1991)
URSS	(1991)
Yougoslavie	(1992)

États asiatiques

Bangladesh	(1991)
Chine	(1990)
Chypre	(1991)
Inde	(1991)
Iraq	(1992)
Japon	(1990)
Pakistan	(1992)
Philippines	(1992)
Sri Lanka	(1990)

États d'Europe de l'Ouest et autres

Belgique	(1991)
Canada	(1991)
États Unis	(1992)
Espagne	(1990)
France	(1992)
Italie	(1992)
Portugal	(1990)
République fédérale d'Allemagne	(1990)
Royaume Uni	(1990)
Suède	(1991)

* Indique l'année où prend fin le mandat.

5

6

7

8

9

10

11

12